
 

 

 

 

 

「コミュニティ・スクール下山田」2 年目スタート❕ 

「学校は学びのふるさと、下山田は心のふるさと」を合言葉にコミュニティ・スクール下山田が始動

しました。   

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に

意見を反映させることを目的にしています。昨年１年間、この目的のもと、多くの行事や教育活動

を行ってきました。活動を行うたびに、子どもたちは豊かな体験を積み、大きく成長することがで

きました。今年度も昨年度の成果と課題を基に年間計画を見直し、効果的で継続的な活動が行える

ように、保護者や地域の皆さんとさらに連携を深めていきたいと考えています。今年度もよろしく

お願いいたします。 

【組織図】 
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今年度の経過 

 

 

 

 【協議題① 説明：教頭】 学校運営協議会の運営と役割について 

 【協議題② 説明：校長】 令和５年度学校経営方針について 

 【協議題③ 協議：全員】 各部会の、活動案について 

  

第 1 回運営協議会では、自己紹介を行いました。その後、

会長と副会長を選出いたしました。会長には、地域代表の大

里茂晴さん。副会長には同じく地域代表の伊藤壽さんが再任

され、大里会長の進行のもと話し合いが進められました。 

協議の前には、昨年度の活動の様子を画像を基にふり返り、

各活動の思い出をつぶやくなど、和やかな雰囲気となりまし

た。 

協議①では、学校運営協議会の運営の方針や役割について

組織図や嘉麻市学校運営協議会会則をもとに説明しました。  

協議➁では、本年度の学校経営構想につて校長先生より説

明があり、学校教育目標や目指す児童像の変更点などについ

て説明があり無事に承認を得ることができました。 

協議③では、各部会の活動の方針について話し合いまし

た。 

発足 2 年目である今年度は、昨年度の活動の成果と課題を

基に年間計画を立てていくこと。新型コロナウイルス感染症

の感染状況を見極めながら、活動内容を考えていくことなど

を確認しました。 

 

 

【協議題① 説明：教頭】 C.S について 

 【協議題② 説明：各部】 令和 4 年度各部会の年間計画 

 【協議題③ 協議：全員】 各部会の年間計画の報告 

  

 第 1 回各部合同協議会でも、和やかな雰囲気は変わらず、自己紹介から昨年度の活動の振り返

りまで進みました。 

協議題①C.S の説明では、昨年度の成果と課題について確認し、今年度の活動計画を立ててい

ただくことを確認しました。 

協議題➁各部の年間計画の話し合いでは、昨年度を振り返りながら活動時期や内容について熱

心な話し合いが行われました。 

協議題③では、話し合

った内容を全体で共有し

ました。 

今年最初の活動は、5月

2 日（火）の「花いっぱい

運動」です。この様子は、

次号（5 月号）でお伝えし

ます。 

第 1回 運営協議会 令和５年 4月６日（木）１８：３０～ 於：校長室 参加者：11名 

【自己紹介の様子】 

第 1回 各部合同協議会 令和５年 4月１３日（木）１８：３０～ 於：図書室 参加者：１８名 

【活動の様子の振り返りの様子】 


